
Pièces 7 Pièces

Superficie 212 m²

Référence 11110

Prix 2 800 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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A quelques minutes du centre du célèbre village de Gordes, ce Mas provençal est

idéalement situé.L'habitation composée d'une maison principale et de son annexe

est  facile  à  vivre.L'entrée  principale  qui  s'ouvre  sur  une  grande  pièce  de  vie

composée d'un séjour très lumineux, d'une salle à manger ainsi que d'une cuisine

entièrement équipée ouvrant sur l'extérieur. Une chambre avec salle d'eau et WC.

Des  wc  visiteurs.A  l'étage  un  hall  distribue  deux  chambres  avec  une  salle  d'eau

commune et wc.Depuis la cour Est la dépendance découvre deux chambres avec

leurs salles d'eau respectives.La situation ...

Just a few minutes from the center of the famous village of Gordes, this Provencal

Mas is ideally located. The property comprises a main house and an annex, and is

easy to live in. The main entrance opens onto a large living room featuring a bright

living room, a dining room and a fully equipped kitchen opening onto the outside. A

bedroom  with  shower  room  and  WC.  Guest  toilet.  Upstairs,  a  hall  leads  to  two

bedrooms  with  shared  shower  room  and  wc.  From  the  east  courtyard,  the

outbuilding reveals two bedrooms with their respective shower rooms. The location

and layout of the grounds are one of ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES
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